

## 年頭所感

令和 6 年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げますとともに、旧年中に賜りましたご厚誼に心より御礼申し上げます。

昨年は、世界景気が拡大を続ける一方で、イスラエルがガザ地区各地を攻撃するなど地政学リスクが高まる先行き不透明感が強い一年となりました。

このような環境のもと、弊社は昨年 3 月 27 日に貴金属（金・銀・白金）市場を開設いたしました。これもひとえに農林水産省、経済産業省、取引参加者、株主など関係各位のご支援・ご尽力の賜物と感謝しております。

弊社は、この貴金属市場を国内外の投資家および取引参加者にとってさらに魅力ある市場とすべく、開設当初に定めた取引制度に加え、取引単位を大型化した商品の導入など国内外の投資家ニーズを踏まえた追加施策を実施し、市場の拡大に努める所存です。

また、農産物・砂糖市場の活性化およびコメ先物市場の再開も、弊社の重要な事業方針です。生産・流通事業者のニーズ把握などを通じ、魅力ある市場の早期実現に向け、さらに尽力していきたいと考えております。

さらに、弊社は、従来のコモディティデリバティブズの枠を超え、株価指数、為替、暗号資産を対象とするデリバティブズなど、幅広い金融商品をラインナップし、リスクマネジメントを必要とするあらゆる取引のヘッジが可能な総合取引所を目指しております。

本年も、世界の先物取引発祥の地である大阪・堂島の歴史と伝統を受け継ぐ取引所として、取り組むべき課題に正面から向き合い、関係各位と親密かつ真摯な意思疎通を図り、高い緊張感と使命感を持ちながら世界に伍する総合取引所の実現に邁進する所存です。

結びに、本年が皆様方に取りまして幸多い年となりますようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

令和 6 年 元旦  
株式会社 堂島取引所  
代表取締役社長 村田雅志